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 Цель дипломной работы – анализ социальных признаков конфликтов в 

современном обществе в контексте предметного поля социологии. Объект -  

конфликт в современном обществе. Предмет – социальные характеристики 

конфликтов. 

В данной работе были рассмотрены конфликты в современном обществе, его 

социальные характеристики. Охарактеризованы теоретико – 

методологические основы социологического изучения конфликтов, 

представления о сущности, причинах, последствиях и формах конфликта как 

социального явления. Рассмотрены социологические категории и 

центральные понятия, используемые для изучения конфликтов. Осуществлен 

социологический анализ значения социального конфликта в 

функционировании общества. 

Значимость работы заключается в рассмотрении конфликтов как сферы 

социального взаимодействия и развития общества, анализе социальных 

причин возникновения конфликтов в современном обществе.  
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The aim of the thesis – the analysis of social characteristics of the conflicts in 

modern society in the context of substantive fields of sociology. Object - the 

conflict in modern society. Subject – social characteristics of the conflict. 

In this work, we have considered conflicts in a modern society, its social 

characteristics. Characterizes the theoretical and methodological foundations of the 

sociological study of conflict, ideas about the nature, causes, consequences and 

forms of conflict as a social phenomenon. Considered sociological categories and 

Central concepts used for the study of conflict. Carried out a sociological analysis 

of the significance of social conflict in the functioning of society. 

The significance of the work lies in the consideration of conflict as a sphere of 

social interaction and the development of society, analysis of social causes of 

conflicts in modern society. 


